

# Noviembre de 2021

# **Thrive For Life Prison Project, Inc**

30 West 16th Street | New York, NY 10011 (212) 337-7544 | www.thriveforlife.org info@thriveforlife.org

## **EVANGELIO PARA EL 7 DE NOVIEMBRE DE 2021**

Marcos 12: 38-44; San Marcos 12: 41-44

#### **OTRAS LECTURAS**

1 Reyes 17: 10-16



### **EXAMEN MENSUAL**

Te invitamos a reflexionar en oración:

#### Presencia

Toma conciencia de que la presencia de Dios está activa en cada momento de tu vida, mirándote con amor, deseoso de hablando directamente a tu corazón.

Cómo te sientes en este momento?

#### Pedir

Pídale a Dios la gracia de ver los caminos en los cuales Dios está obrando en tu vida.

## **Gratitud**

Estar agradecidos. Gracias a Dios por los dones tanto grandes como pequeños del día. De qué estás más agradecido por el día de hoy?

## Revisar

Confía en que Dios está contigo en cada momento del día, durante el buen y momentos desafiantes. Dios nunca te abandona. ¿Cuáles fueron los buenos

#### **REFLEXIÓN**

"La Voz de Dios: Semillas de Gozo y Gracia"

La vida puede traernos un torbellino de voces, voces que a menudo intentan decirnos quiénes somos. Especialmente en tiempos difíciles, algunas de las voces más fuertes nos dejan con la sensación de que nuestras vidas carecen de valor, significado o dignidad. En esos momentos, es importante recordar que la desesperación no proviene de Dios. Dondequiera que exista en nuestras vidas, incluso los más pequeños granos de paz, de amor, de misericordia, de aliento, es allí donde Dios irrumpe en nuestras vidas.

Hace varios años conocí a un hombre llamado Rasheen, que había estado en la cárcel durante aproximadamente un año. Me contó que a veces luchó contra la depresión y la desesperación, pero que un punto brillante en su vida fue el apoyo y el aliento de su tía. Un día, después de hablar con un capellán, se dio cuenta de que su tía era un regalo de Dios y que su presencia en su vida era un reflejo del amor que Dios le tenía. Cuanto más pensaba Rasheen en su tía, más se sentía amado y animado por Dios.

De manera similar, Dios viene a todos nosotros de una manera profundamente personal, a través de las experiencias únicas de nuestras vidas, sin importar cuán grandes o pequeñas sean. ¿Qué personas, lugares o sucesos cotidianos en su vida lo animan y elevan? ¿Dónde encuentras incluso la más pequeña semilla de alegría? Quizás estos son los lugares donde el Dios de amor y misericordia se está acercando y llamándote por tu nombre.

momentos de hoy? ¿Cuáles fueron los mayores retos de hoy?

# Respond

No estás atascado. Mañana es un nuevo día. Pídele a Dios que te dé la gracia ser la persona cariñosa y generosa fuiste creado para ser. ¿Qué puedes hacer mañana para ser más generoso y cariñoso?

Concluya con la Señal de la Cruz.

# News & Highlights



# **Thrive For Life Prison Project, Inc**

30 West 16th Street | New York, NY 10011 (212) 337-7544 | www.thriveforlife.org info@thriveforlife.org

## LA PROMESA DE LA HARINA Y EL ACEITE

En la primera lectura del domingo 7 de noviembre de 2021, el profeta Elías camina por el camino, donde la gente se muere de hambre, y le pide a una viuda un pedazo de pan. La viuda responde: "Vive el Señor, tu Dios, que no tengo nada



horneado... Justo ahora estaba recogiendo un par de palos, para entrar y preparar algo para mí y para mi hijo; cuando lo hayamos comido, moriremos. "Elías no está enojado con ella, pero la anima a no tener miedo, sino a confiar en Dios.

La viuda se siente desesperada. ¡No hay nada para comer aquí, y este tipo está pidiendo el último trozo de pan! A veces me siento así, sediento y hambriento, como si alguien me estuviera quitando el último pan. Pero tal vez también sea así cuando Dios viene a nosotros a través de otros. Viene a nosotros no para enfadarnos con nosotros, sino para animarnos y decirnos que no tengamos miedo. Confiar en El.

Quizás Dios nos está pidiendo que no solo miremos nuestro sufrimiento, sino que busquemos cosas por las que estar agradecidos. Después de todo, es tiempo de acción de gracias. A la viuda todavía le quedaba algo de pan y aceite para comer. Ante el sufrimiento, el hambre o incluso la sensación de morir, Dios promete, como dice Elías, llenar nuestro corazón de harina y aceite, para que no nos falte su ayuda, si estamos dispuestos a confiar en Dios y, en cambio, mirar las cosas que queremos. todavía es querido e importante.

# EL JARDÍN COMUNITARIO DE IGNACIO HOUSE SE PREPARA PARA EL INVIERNO

Después de su segunda temporada, los académicos residentes de la Casa de Estudios Ignacio celebraron recientemente otra cosecha exitosa de frutas y verduras de su proyecto de huerto comunitario construido en casa. Ubicado directamente detrás de la casa cerca del área del patio, el Jardín Comunitario de la Casa Ignacio es el producto de muchas horas de arduo trabajo y dedicación por parte del erudito residente Jimmy, quien ha asumido el papel de jardinero de la casa. A medida que la temporada de cultivo llega a su fin con la llegada del clima otoñal. Jimmy está emocionado de probar suerte en una cosecha de invierno por primera vez. Durante los meses más fríos, él y los estudiantes residentes cultivarán ajo, remolacha, calabaza de invierno, coliflor y otras verduras que pueden crecer fuera de la temporada de jardinería tradicional. Estos cultivos, dice Jimmy, requieren un riego menos frecuente y usan una mezcla especial de abono y tierra. ¡Una simple afirmación del poder de la mayordomía colectiva, Thrive for Life celebra el Jardín Comunitario de Ignacio House y aplaude a Jimmy por su arduo trabajo!

#### **ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMIENTO**

Actividades de enriquecimiento de otoño en la Casa de Estudios Ignacio

- **†** Cursos de alfabetización tecnológica
- **†** Taller personalizado de habilidades de escritura
- **†** Bienestar Taller de búsqueda de seguridad
- † Taller de Metas INTELIGENTES
- + Taller de espiritualidad ignaciana
- **†** Hora semanal de oración y contemplación

# **CONVIÉRTETE EN UN ESTUDIANTE RESIDENTE EN LA CASA DE ESTUDIOS IGNACIO!**

Si te apasiona tu educación y deseas continuar tu viaje académico después de tu liberación, te instamos a que consideres convertirte en un becario residente en la Casa de Estudios Ignacio de Thrive for Life.

En Ignacio House, ofrecemos a los estudiantes anteriormente encarcelados vivienda de apoyo de transición junto con un conjunto integral de servicios para ayudarlos a encontrar un sentido de propósito y superar las barreras al empleo, la vivienda permanente y la educación. Si está interesado en unirse a nosotros, envíenos lo siguiente:

- **†** Nombre completo
- † Número DIN
- † Universidad actual en la que está inscrito y / o donde estudiará después de la liberación
- † Información de contacto de la facultad / universidad donde estudiarás.

Para comunicarse con nosotros, consulte nuestra información de contacto en la parte superior de esta página.